



# F.O.J.E. BAKOU - 20-27.07.2019

Quatre médailles pour la Suisse dont celle en argent de Marithé Engondo (Lausanne-Sports) au saut en hauteur avec un record vaudois égalé à 1,82 m.

Le 15ème Festival Olympique de la Jeunesse Européenne (F.O.J.E.), qui s'est déroulé dans la chaleur de Bakou, a permis à l'équipe suisse de remporter quatre médailles. Il s'agit là d'un bilan fort positif puisqu'il représente le meilleur jamais réalisé, à égalité avec les éditions 2005 à Lignano et 2009 à Tampere. Valentina Rosamilia (BTV Aarau) a remporté l'argent sur 800 m, puis Ditaji Kambundji (ST Bern) s'est parée de bronze sur 100 m haies, de même que le relais medley (un relais suédois) composé de Selina Furler (Satus Gränichen), Seraina Joho (LC Zürich), Lea Ammann (TV Thalwil) et Valentina Rosamilia. La quatrième médaille a été l'œuvre de **Marithé Engondo** (Lausanne-Sports) au saut en hauteur. Mise en confiance par un nouveau record vaudois à 1,82 m réussi lors de la finale CSI U20 à Sion, la Lausannoise semble arriver en forme au bon moment pour réaliser un bel exploit. Il a fallu passer par des qualifications, qui ont été négociées très sereinement puisqu'elle a facilement franchi la hauteur qualificative (1,75 m) à son deuxième essai. Le lendemain pour la finale, Marithé figure parmi les cinq sauteuses à franchir au premier essai chacune des premières barres à 1,66 m, 1,70 m, 1,74 m et 1,77 m. À 1,80 m, toutes les athlètes manquent leur première tentative. Tout reste donc ouvert et la Lausannoise en profite pleinement en étant la seule à franchir cette barre lors son deuxième essai. Deux autres concurrentes, la Russe Adelina Khalikova et la Chypriote Styliana Ioannidou passent à leur tour au troisième essai. Assurée de décrocher une médaille, Marithé continue de plus belle sa progression à 1,82 m en l'effaçant dès son premier essai. La Russe en fait de même, mais pas la Chypriote. En tête du concours au moment de tenter 1,84 m, les choses se présentent donc fort bien. C'était pourtant sans compter le sursaut d'orgueil de Khalikova, qui passe avec succès à sa seconde tentative. Marithé donne tout à chaque fois, mais la latte tombe à trois reprises. Cette belle lutte est récompensée par une magnifique médaille d'argent avec 1,82 m, record vaudois égalé.

La prochaine édition de cette compétition aura lieu en 2021 à Banska Bystrica en Slovaquie. Quant aux Jeux Olympiques de la Jeunesse version hivernale, ils se disputeront en janvier 2020 à Lausanne.



Marithé Engondo



## **RÉSULTATS**

2. Marithé Engondo (Lausanne-Sports/U18) 1,82 m (Record vaudois femmes égalé)

